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H27年度 1学年進路講演会まとめ
但馬農業高校 1 学年

１ 日 時 平成２７年７月１６日(木)
午前１０時００分～１０時４５分(２限目)
～ 日 程 ～
集合点呼(体育館)
講師紹介、講演
生徒代表謝辞(１年 畜産科(32)水間達哉)
諸連絡、解散

２ 講 師 ｢吉本興業｣所属 津々浦々(つつうらうら)様
福育大(ふくやすひろ)様、今村隼人(いまむらはやと)様

３ 場 所 但馬農業高校 体育館

４ 講演内容「進路コント ～進路について考える～ ～フリーターと正社員～」
東西多くの人気芸人を排出してきたお笑い

界、芸能界の名門である吉本興業に所属する
｢津々浦々｣様を講師にお迎えし、進路につい
てコント形式で分かりやすく丁寧に講演をし
ていただきました。
｢進路コント｣は難しい進路について、肩の

力を抜きつつ、それでいて真剣に進路を考え
るきっかけになるよう、笑いを交えながら進
路の悩みに向き合い、どう対処するべきか前
向きに考えてもらうよう企画されました。
２本の演目が用意されており、１本は～進

路について考える～ということで、成績が今
ひとつで将来の進路が未定の生徒が、先生に
進路選択の方法や早期決定が大切であること
を教えてもらう内容でした。
もう１本は～フリーターと正社員～という

ことで、高校卒業後はフリーターで過ごそう
と考えている高校生のもとに、 10 年後の未来
から｢自分自身｣が訪ねてきます。フリーター
の 10 年後の厳しい現実を語り正社員を目指す
よう高校生を説得しました。その中から将来
を考える大切さとフリーターのデメリットを
学習しました。
畜産科の水間達哉君が生徒を代表して謝辞

をのべました。
生徒のワークシートの中で｢津々浦々さんが

言う通りに、僕らはまだ 2 年ちょっとあるので、
しっかり自分の将来のために考えていきたいと
思いました。｣｢分からないですが、行きたい学
校に行きたい !!そして将来の夢を叶えられるく
いらい頑張りたいです。｣｢進路でなにより味方
なのが先生ということが分かった。｣｢フリータ
ーだけにはならないようにしたいと思います。｣
｢おもしろくて集中して聞けた。将来のことを
改めて考える良い劇だったと思う。｣｢正社員と
フリーターの給料の差が 2 億ほどあるのにビッ
クリしました。｣｢進路を選ぶとき、好きな教科
や趣味など、そういう小さな事から選んだりす
るのも良いということが分かった。｣

５ 参加生徒 男子５９名、女子３７名 合計９６名
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